WÜMME-ZEITUNG

FREITAG
12. MAI 2023 LOKALES

Mehrere Posten bleiben unbesetzt

Aufgaben beim SV Hüttenbusch nach Wahlen auf wenige Verantwortungsträger verteilt

VON REINER TIENKEN

Worpswede. Der SV Hüttenbusch hat ein Problem bei der Besetzung zentraler Positionen im Verein. Zum Ausdruck kam dies auf der Jahreshauptversammlung des Vereins im Klubheim am Mühlendamm. Der Vorsitzende Jürgen Bohling musste zur Kenntnis nehmen, dass mehrere Posten beim Wahlgang unbesetzt blieben.

Immerhin 300 Mitglieder gehören dem Verein noch an. Lediglich zwölf Vereinsangehörige fanden sich zur Generalversammlung ein. "Wir müssen mehr Leute im Vorstand haben. Der Vorstand ist dünn besetzt", verwies Bohling auf den Umstand, dass die Verantwortung nur auf wenigen Schultern lastet. Das Sportangebot ist beim SV Hüttenbusch derzeit im Vergleich zu früheren Zeiten eingeschränkt. Im Sommer 2022 wurde die einzige Fußballmannschaft aus dem Spielbetrieb zurückgezogen. Unter der Regie von Nicole Giesa besteht eine Kindergruppe, die der Sportart im Übungsrhythmus nachgeht. Der Verein hofft darauf, zur neuen Saison wieder ein Team im Herrenbereich in den

Punktspielbetrieb senden zu können. Die Sportarten Badminton, Tischtennis und Volleyball unterhalten nur einen Trainingsbetrieb. "Badminton ist im Kommen", deutete der Vereinschef an, dass es in der Sportart mit dem leichten Federball zumindest personell aufwärts geht. Karate wurde eingestellt. Turnen ist im Verein weiterhin eine feste Größe. Für die nähere Zukunft soll Kinder-Yoga im Vereinsheim unter Leitung von Melanie Kück angeboten werden.

Die Ehrung langjähriger Mitglieder (25, 40, 50 und 60 Jahre) soll, so Jürgen Bohling, im Rahmen eines gemeinsamen Frühstücks im Klubheim vorgenommen werden. Als Termin hierfür hat der 1949 gegründete SV Hüttenbusch Sonntag, 24. September, vorgesehen. "Die Beiträge bleiben stabil", kündigte der Vereinsvorsitzende an, dass derzeit keine Anhebung der Mitgliedskosten vorgesehen sind.

Die Wahlen brachten auf der Jahreshauptversammlung ein ernüchterndes Resultat. Die Posten des 2. Vorsitzenden, Schriftführers, Jugendleiters, Pressewarts und des 2. Kassenwarts blieben unbesetzt. Der Verein um Kassenwart Johann Lohmann sieht sich somit vor der Herausforderung, auch die künftigen Aufgaben mit ganz wenigen Verantwortungsträgern meistern zu müssen.



Der Turnbereich ist beim SV eine feste Größe. Demnächst soll in Hüttenbusch auch Kinderyoga angeboten werden.